

## **GV-Sitzung vom 10.11.2022 - TOP Mitteilungen Gemeindevorstand/BGM!**

Sehr geehrter Herr Rösch, liebe Kolleginnen und Kollegen der Gemeindevertretung, liebe Gäste,

Anbei meine Mitteilungen zur heutigen Sitzung. Aufgrund der heutigen Einbringung des Haushalts für das Jahr 2023 versuche ich mich bei den anderen Ämtern kurz zu halten

Ich habe wie immer versucht, die Themenblöcke wie gehabt einigermaßen zu ordnen:

### **Finanzen, IT und Digitalisierung**

#### **Finanzen:**

Im kommenden Jahr findet die 244. Vergleichende Prüfung des hessischen Rechnungshofes statt. In diese Prüfung wird die Gemeinde Hasselroth neben 15 weiteren hessischen Städten und Gemeinde einbezogen. Für den Prüfungszeitraum ab 2018 werden diese 16 Städte und Gemeinden zum Thema „Finanzmanagement“ geprüft. Die Prüfungsdauer wurde zunächst für ein Jahr festgesetzt, sodass der Schlussbericht aus heutiger Sicht im 2. Quartal 2024 erwartet werden kann. Sobald dieser vorliegt, werden wir diesen der Gemeindevertretung vorlegen.

#### **Hauptamt:**

#### **Stadtradeln:**

2022 nahm die Gemeinde Hasselroth wieder an der Aktion „Stadtradeln“ teil. Erneut haben sich viele Teilnehmer eingefunden und die Aktion unterstützt. In diesem Jahr haben wir die Aktion Stadtradeln mit einer Kick-Off Veranstaltung begonnen, welche uns durch alle drei Ortsteile führte. Auch diese Veranstaltung war gut besucht und wird im Jahr 2023 wieder stattfinden.

Die Auswertungen sind nun abgeschlossen. Die Siegerehrung wird voraussichtlich im Dezember 2022 stattfinden.

Auf eine Pressemitteilung seitens der Verwaltung wurde verzichtet, da die SPD dies freundlicherweise schon übernommen hatte.

#### **Paketstation der Deutschen Post:**

Wie vielleicht von einigen bemerkt, hat die Deutsche Post am Netto Markt in Neuenhaßlau eine Paketstation hingestellt, die nun von uns allen genutzt werden kann.

#### **teo tegut:**

Im Dezember wird der teo an unserer Friedrich-Hofacker-Halle aufgestellt und aus heutiger Sicht noch vor Weihnachten eröffnen.

#### **Ordnungsamt/Soziales:**

#### **Weitere Maßnahmen zur Verkehrssicherung.**

Als weitere Maßnahme zur Verkehrssicherheit haben wir im Bornwiesenweg im Bereich der Hasselbachschule in Neuenhaßlau zwei Markierungen „Achtung Kinder“ auf die Straße aufgebracht. Die Markierungen haben sich im Bereich der Auwiesenschule bereits bestens bewährt.

#### **Flüchtlingssituation in Hasselroth**

Die Gemeinde Hasselroth hat bis jetzt von den angekündigten ca. 45 Flüchtlingen bis Jahresende bereits 25 aufgenommen.

Eine weitere Zuweisung ist heute (Donnerstag, 10.11.) mit 12 Afghanen erfolgt und konnte nur noch im Rathaussaal (ehemaliges Raiffeisenlager) als zwischenzeitliche Notunterkunft untergebracht werden.

Die uns von Bürgerinnen und Bürgern angebotenen Objekte schauen wir uns derzeit an. Aufgrund Schimmelbefall und der dadurch evtl. erforderlichen Sanierungsmaßnahmen wird das alte Postgebäude in Neuenhaßlau nicht kurzfristig zur Verfügung stehen. Auch das Glockentürmchen wird ebenfalls nicht kurzfristig zur Verfügung stehen.

Wir sind also auch im Hinblick auf das Jahr 2023 weiterhin dringend auf Unterkünfte angewiesen.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.